



# Galopin

Génie étanchéité

Juil 18

n° 16

et VOUS



Depuis 1986, sous la direction de **Pierre GNAEDIG** et de **Vincent KIENTZLER**, nous avons tous ensemble bâti les fondations solides de l'entreprise GALOPIN ! Elle est aujourd'hui un acteur reconnu sur ses différents métiers :

- **Enveloppe du Bâtiment** : étanchéité/couverture/bardage – activité première et historique de l'entreprise
- **Etanchéité Travaux Publics** : étanchéité par géomembrane
- **Etanchéité Génie Civil** : étanchéité d'ouvrages d'art
- **Etanchéité Travaux Services** : interventions après sinistre, travaux d'étanchéité et de bardage auprès des particuliers.



TP



Génie Civil



Bâtiment



Travaux & Services

Ces différents métiers ont un trait fort commun : **l'étanchéité dans le monde du BTP**. Nous en maîtrisons aujourd'hui l'ensemble des techniques, et ce, dans tous les secteurs d'activités. Nos qualifications **QUALIBAT** (ac-

tivités bâtiment et travaux/services) et **ASQUAL** (activités TP/GC) l'attestent et sont des gages de qualité envers nos clients. Aujourd'hui, nous pouvons, sans prétention, accoler la notion de **Génie Etanchéité** à notre nom, et à **notre nouveau logo** !

Afin de rapprocher toutes nos équipes, quelques soient leur activité, de gagner en efficacité et de poursuivre le développement de **nos 4 métiers sur nos 4 implantations régionales** :

- **MULHOUSE,**
- **MARNE-LA-VALLEE,**
- **NANTES,**
- **AIX EN PROVENCE**

Nous avons décidé de toutes les regrouper sous un même toit : celui du **GRUPE GALOPIN** !

Chacun d'entre vous pourra y évoluer, y saisir les opportunités de monter en qualification et en responsabilité, et, nous l'espérons, s'y épanouir.

Après plusieurs années de crise dans le BTP, durant lesquelles nous avons su, malgré tout, continuer à nous dé-

velopper, nous bénéficions aujourd'hui d'une conjoncture bien plus favorable ; elle devrait nous aider à concrétiser rapidement nos ambitions, ce dont chacun pourra tirer bénéfice !

Et c'est parce que Pierre GNAEDIG et Vincent KIENTZLER ont fondé GALOPIN sur des valeurs fortes : humanité, humilité, écoute, exigence, implication, courage, désir de s'améliorer chaque jour, qui sont dans les gènes de notre Groupe, que nous pouvons regarder vers demain avec autant d'ambition et d'optimisme ! Nous profiterons de notre fête d'été annuelle du 6 juillet prochain pour inaugurer notre nouvelle salle de détente, de repos, dédiée à l'ensemble du personnel. Nous avons décidé de la nommer, en mémoire de tout ce que nous lui devons, **Salle VINCENT KIENTZLER**.

*Lionel MACOR, Emmanuel ROTH et Pierre CHABERTIER*



## REGION ILE-DE-FRANCE/NORD NORMANDIE **TRAVAUX DU GRAND PARIS CRÉATION DE LA LIGNE 15 (94)**

Tronçon T2C entre Champigny-sur-Marne  
et Champs-sur-Marne.

Étanchéités sous radier des ouvrages souterrains  
et étanchéités des dalles de couverture.

Le groupement Alliance (DEMATHIEU BARD, IMPLÉNIA, NGE, IMPRESSA PIZZAROTTI, ATLAS FOUNDATIONS & FRANKI FOUNDATIONS), attributaire par la Société du Grand Paris du 1<sup>er</sup> lot avec tunneliers de la future ligne 15 Sud, nous a confié la réalisation des étanchéités des différents ouvrages de leurs travaux, dont la réalisation doit s'étaler de fin 2017 à 2020-2021.

Les 9 ouvrages en question permettront la réalisation d'un tunnel foré et se décomposent en 2 grandes fosses d'entrée pour les tunneliers et 7 puits annexes (accès et ventilation à la future ligne).

Pour chaque ouvrage, nous sommes missionnés pour réaliser les étanchéités bitumineuses des dalles de couverture pour 7800 m<sup>2</sup> (procédé pour lequel nous avons un grand retour d'expérience), mais également les étanchéités sous radier par géomembrane en PVC translucide pour 5200 m<sup>2</sup>. Pour ce dernier procédé, nous sommes de retour sur le marché et avons fait certifier une partie de notre personnel à l'ASQUAL, en vue des nombreuses réalisations qui s'annoncent pour les travaux du Grand Paris.

Après avoir réalisé une 1<sup>ère</sup> phase de travaux fin 2017 pour l'étanchéité sous radier de la fosse qui a vu la descente du 1<sup>er</sup> tunnelier du Grand Paris, nous venons de réaliser courant avril une seconde phase pour l'étanchéité sous radier d'une partie du plus gros des ouvrages de ce marché.

Notre prestation est toujours soumise à une grosse pression de notre client pour s'intercaler dans des plannings travaux tendus comportant des milliers de tâches et des centaines d'entreprises. Et nous travaillons sur des zones exiguës, à la suite des entreprises réalisant les dalles béton et avec les ferrailleurs sur nos talons. C'est un chantier avec d'importantes interfaces et de très nombreuses phases de travaux.

Nos chefs de chantier Khalid KASRI et Mohamed BOUGHABA, accompagnés de leurs équipiers Lyes MAHDEB, Tahar OBEIZI, Souhaib BEN ADDAL et Mohamed AJOUAOU, ont relevé le challenge et tenu les délais, en s'adaptant aux conditions de chantier plus difficiles qu'il n'y paraissait au début. Merci à toutes les équipes pour leur investissement et persévérance.

Nous remercions également Nicolas DURVILLE, notre responsable bureau d'études, qui est fortement sollicité pour ce chantier, avec des interlocuteurs exigeants et réclamant de nombreuses modifications de plans.

Bravo à eux !

*Sylvain LE FLOCH*

# Les chantiers



Travaux &  
Services

## REGION EST GALOPIN TRAVAUX ET SERVICES

Notre activité travaux et services est actuellement composé de deux équipes Galopin, Fljorim Korani / Thanh Kieu Nath et Mehdi Meghriche / Mickael Lenclos et d'un encadrant Aurélien Chassang qui s'occupe de la partie commerciale et organisationnelle. Nous faisons également appel à des artisans et ponctuellement aux autres équipes de la partie bâtiment ; ainsi 4 à 5 équipes œuvrent quotidiennement pour le secteur travaux et services.

Notre domaine d'intervention regroupe la plupart des types de chantier que peut rencontrer le service bâtiment, mais dans une taille plus réduite. Petits travaux d'étanchéité chez les industriels et les particuliers, ouvrage en bardage, rénovations de toitures et réparations ponctuelles.

Une autre partie de nos interventions relève du service aux entreprises, bailleurs et particuliers et regroupe les entretiens de toitures, la recherche de fuites, les sorties en toiture, les ouvertures en façade, changement de jambage, création de lanterneau en toiture etc...

Notre service permet de suivre nos clients tout au long de la vie de leur bâtiment et de créer une relation durable avec eux. Il permet également de rencontrer de nouveaux clients, de leur montrer notre sérieux et notre savoir-faire afin de les accompagner dans leurs projets futurs.

### SCI CARREAU (68)

Il s'agit d'un chantier de bardage et d'étanchéité sur une structure acier. Cette extension de bureau est composée de 70 m<sup>2</sup> d'étanchéité PVC sur bac acier et 110m<sup>2</sup> de bardage double peaux. Une réalisation de Fljorim Korani et

Thanh Kieu Nath qui ont été aidés pour la partie étanchéité par leur collègue Mehdi Meghriche. Leur polyvalence nous permet d'exécuter les travaux d'étanchéité et de bardage en totalité et en continuité.

### SCHOETT HIRTZBACH (68)

Réalisation d'un chantier d'étanchéité d'un garage chez un particulier à Hirtzbach effectué par l'équipe Mehdi Meghriche et Mickael Lenclos. Ce garage de 51 m<sup>2</sup> est traité avec un isolant en mousse PU de 40, d'une étanchéité bicouche sous protection lourde et de couvertines périphériques.

L'organisation et le savoir-faire de notre équipe nous permet d'être compétitifs sur ce genre de projet et d'apporter l'image Galopin auprès des particuliers.

*Aurélien CHASSANG*



## ISDND DE RETZWILLER

C'est dans un contexte très particulier que les équipiers de Khalid, notre chef de chantier, ont dû évoluer durant tout le mois de mai pour la création d'un nouveau casier de 17000m<sup>2</sup> sur le site de stockage de déchets de RETZWILLER.

En effet, les terrassements de cette nouvelle alvéole ont pris du retard du à de nombreuses intempéries à répétition que nous avons tous subis en ce début d'année. Bien que notre client ne fut pas responsable, la DREAL et les villageois aux alentours de ce site ont mis une pression importante sur notre client pour que les travaux se finissent au plus vite car des odeurs gênaient les habitants les plus proches.

Pour cela nous avons mis à disposition de Khalid un effectif important, compétent et expérimenté pour arriver à tenir des délais extrêmement courts qui nous avait été imposés.

De prime abord ce chantier était plutôt classique hormis ces talus de plus de 90ml de long qui ont généré complications et difficultés à pour tous nos équipiers. Il fallait être d'une motivation sans faille et d'une endurance physique certaine pour tenir la distance. Khalid n'a cessé de mettre de l'ambiance en plus d'un rythme de travail soutenu dans le déroulement de ces opérations. Il a su se mettre à disposition de l'entreprise et de nos besoins de résultats en travaillant tous les samedis avec ses collègues. Khalid fait partie de ceux qui ont cette immense capacité à mener les hommes vers de grandes réalisations, jusqu'au dépassement de soi et cela dans la bonne humeur. Je ne me souviens pas l'avoir entendu se plaindre, au contraire il était fier de voir que ses compagnons l'épaulaient de la sorte pour atteindre l'objectif que lui-même s'était fixé.

Khalid tient à remercier chaleureusement son équipe et toutes les personnes intervenues sous sa tutelle, en particulier HACI MEMET, ainsi que le pelleur Christophe de la Sté HARTMANN qui était vraiment d'une grande aide et d'une efficacité remarquable.

Il me fit aussi la confiance d'être heureux de voir qu'une relève est là, en portant haut son estime pour Haci Mehmet qui est resté tout du long du chantier à ses côtés pour mener à bien cette mission.

Alors de la part de Khalid et moi-même, UN GRAND MERCI à Haci Mehmet, Erdal, Ali, Ferhat, Ahmet.K, Osan, Mohamed.J, Riyad, Ahmet.S , Lyes, Christophe et tous les intérimaires qui ont été présents.

Voilà une parole de Khalid qui en dit long sur lui et son investissement dans la société « On n'avait pas le choix, il fallait mettre un coup pour l'image de l'entreprise et pour notre client à nous... »

Tout simplement Merci à tous... Merci Khalid

*Fabrice METREAU*





REGION ILE-DE-FRANCE

## LES BERGES DE L'OURCQ AUX PAVILLONS SOUS-BOIS (93)

CHANTIER PHARE

Ce projet consiste en la construction d'un centre commercial avec sa galerie marchande en plein centre-ville des Pavillons sous-bois pour le groupe Bellon immobilier. Le groupe Cora prendra possession d'une grande partie des surfaces disponibles pour l'implantation d'un nouveau magasin de vente avec réserves.

Nos travaux doivent s'inscrire dans un planning très serré avec toutes les contraintes liées à l'environnement restreint du chantier.

C'est dans cet objectif, que notre chef de chantier sur place, Ludovic Bocquet, a pour rôle d'organiser le bon déroulement de nos travaux, la gestion complète des livraisons vers chaque zone de travail ; les déchargements ne pouvant se faire sur les 2 rues longeant le chantier.

Nos travaux nous amèneront à réaliser près de 12000m<sup>2</sup> de toiture bac acier, isolée en laine de roche avec étanchéité bicouche bitume, à étancher 1200m<sup>2</sup> de dalle béton isolée avec protection gravillons, végétalisée ou dalle sur plots et 500m<sup>2</sup> de couverture d'auvent en bac sec.

Les façades sont habillées de 2500m<sup>2</sup> de bardage double peau isolé, 700m<sup>2</sup> de panneaux stratifiés Fundermax , 500m<sup>2</sup> de cassettes à fixations cachées, 500m<sup>2</sup> de panneaux sandwich pose verticale et près de 1000ml de bandeaux en alucobond avec 400m<sup>2</sup> de sous-face alucobond.

Une grande mixité de produits associés pour une très belle réalisation sur la région parisienne.

Merci à Marie-France Men pour la réalisation complète de l'étude, à Ludovic pour la belle gestion du chantier ce, malgré toutes les difficultés rencontrées, et à nos équipes sur la région parisienne Hakan, Bulent et Fekri pour leur implication et tous ces efforts qui nous ont permis d'arriver à tenir les délais malgré les mauvaises conditions météo de cet hiver et les difficultés d'accessibilité.

Une belle réussite qui met en avant notre savoir-faire dans la gestion de chantier technique.

*Stéphane LENCLOS*



Bâtiment

# FOCUS SÉCURITÉ

## EPI pour le travail en hauteur

Chaque année pour la sécurité de tous, les équipements de protection individuelle (EPI) pour le travail en hauteur sont contrôlés en interne ; par nos experts Jean-Luc KRIZER et Philippe WALCH (vérificateurs d'EPI).

### Quels conseils avez-vous à dire aux équipes ?

Jean-Luc KRIZER et Philippe WALCH : « Tout simplement, nous conseillons à chaque équipe d'éviter d'échanger leurs équipements pour des raisons de sécurité. En cas d'anomalie ou de problème, n'hésitez pas à nous en faire part immédiatement. Puis comme toutes choses, prenez-en soin ! »

Marie-Michelle NANDAN



## ZOOM

### Nouvelle organisation commune du magasin

à MULHOUSE Acteurs : Jean-Luc KRITZER et Philippe WALCH

« La réussite appartient à tout le monde. C'est au travail d'équipe qu'en revient le mérite. »

Franck Piccard



Quelques mots sur Jean-Luc et Philippe :

C'est en juin 1993, alors que la société GALOPIN était encore une toute petite structure que Jean-Luc KRITZER fut recruté. En 1996, le département Génie-civil fut créé et Jean-Luc passe donc responsable technique. Il suit alors une formation auprès du fabricant SIPLAST. Le 1<sup>er</sup> avril 1998, la société EGC GALOPIN, au travers de laquelle sont réalisés les travaux d'étanchéité génie civil, voit le jour. Après une longue carrière sur les chantiers, il devient assistant conducteur de travaux et est amené à se déplacer sur les petits chantiers et à gérer le SAV. En 2017, il prend en main la gestion du magasin pour EGC, la logistique chantier, la préparation et la réparation des machines, ainsi que la gestion des stocks des géosynthétiques sur les dépôts de MULHOUSE et CERNAY.

Après 15 ans d'ancienneté au sein de SCHMERBER en tant que magasinier vendeur, Philippe WALCH aspire à de nouvelles perspectives professionnelles.

En 2001, il saisit l'opportunité qu'offre GALOPIN pour la gestion de son nouveau dépôt de Mulhouse et devient chef du dépôt. Philippe a participé au déménagement des locaux de Wittenheim pour ceux de Mulhouse. La nouvelle aventure peut alors commencer ! Ses missions principales sont la gestion du stock, du matériel de chantier, et du bon entretien des équipements de protections individuels.

Lorsqu'ils géraient chacun de leur côté le dépôt pour les activités bâtiment et TP/GC, Philippe et Jean-Luc étaient souvent seuls. Cela leur était difficilement gérable tant au niveau des livraisons que des chargements et des besoins des équipes. Grâce à la nouvelle organisation du dépôt, ils sont ravis de travailler ensemble et en équipe. Ils sont présents au dépôt, peuvent s'entraider et se reposer l'un sur l'autre grâce à leurs compétences, Philippe pour l'outil informatique et Jean-Luc pour la préparation et réparation du matériel.

Leur vision permet d'avoir de meilleures approches et trouver les solutions adéquates lors de problèmes rencontrés dans le travail quotidien face aux imprévus. Le travail en équipe leur permet d'être plus rapide, plus réactif et d'avoir une meilleure organisation. Leur complémentarité fait la force de la nouvelle organisation du dépôt.

Sabine FREY

## Naissances

Aria BROZSKA née le 19/12/2017, fille de Laure Gnaedig et Jonathan Brozsko

Karim BOUSSAOUI né le 12/02/2018, fils de Ryad BOUSSAOUI et Mouni FRIKHA

Ils nous ont rejoints

### Service Adm. et comptable

• Manon CLERGET, le 22/05/2018

### Agence IDF

- Slaheddine BOUSSETTA, le 08/01/2018, Responsable d'Agence activités BATIMENT et GC
- Manuel DA SILVA, le 22/05/2018, Chargé d'Affaires activités BATIMENT et GC
- KARAHAN Kocbey, entré le 01/01/2018, chef d'équipe activité TP
- BOUGHABA Jamal, entré le 01/02/2018, aide-étancheur activité TP
- KOSE Ahmet, entré le 01/02/2018, aide-étancheur activité TP
- PERSENT François-Xavier entré le 01/02/2018, aide-étancheur activité TP

### Agence EST

- DURRWELL Yoann, le 21/03/2018, assistant Bureau d'Etudes activité TP
- KOSE Ahmet, entré le 01/02/2018, aide-étancheur activité TP
- LASSALLE Cédric, le 01/03/2018, zingueur activité Bâtiment

### Agence Grand-OUEST

- COCHEREAU Thibault, entré le 16/04/2018, Chargé d'Affaires Junior activité TP

## Evènement

Fête d'été annuelle !



Vendredi 06 Juillet 2018, à 12h30 à Mulhouse